



# Falange

Año I N.º 72

Jueves 1.º Abril 1937

Organo diario de F.E. de las JONS

Editado por Prensa y Propaganda - Redacción y Oficinas: Casa Primo de Rivera - Tel. 2078 - Palma

## Boletín de información del Cuartel General del Generalísimo con noticias llegadas hasta las 20 horas de ayer.

Ejército del Norte: 5.ª división: Sin novedad, habiéndose pasado a nuestras filas siete milicianos con armamento y 11 paisanos.

8.ª división: Un intento de incursión del enemigo en el frente de Santander, por Lorilla, fué duramente rechazado, persiguiéndole y cogiéndole 25 muertos, causándole gran cantidad de heridos. En el frente de Vizcaya, nuestras fuerzas han roto la línea enemiga al NO. de Villareal, ocupando el contrafuerte en el que el enemigo tenía sus fortificaciones y atrincheramientos, ocupándose las alturas de Maroto, Albertía, Garinto y Josetochó. Tamb. en se ocupó, en un brillante combate la posición de Aveniomiendi, sus líneas de trincheras, obras y otras fortificaciones de este sector. El castigo sufrido por el enemigo ha sido grandísimo, cogiéndosele 2 cañones, 16 ametralladoras, 200 fusiles, 50 prisioneros y más de un centenar de muertos, sin contar los del sector derecho que por lo avanzado de la hora en que terminó el combate, no se han recontado. Ni la dureza del terreno ni las grandes fortificaciones allí acumuladas pudieron detener la potencia y arrollador empuje de las fuerzas nacionales.

8.ª división: El enemigo ostilizó en la mayoría de los frentes asturianos, siendo duramente castigado por certero fuego desde nuestras posiciones.

División de Avila: Sin novedad.

Cuerpo de Ejército de Madrid: Sin novedad, con ligeros tiroteos de fusil y de cañón.

Ejército del Sur: El enemigo ha hostilizado ligeramente nuestras posiciones del sector cordobés, siendo rechazado por el fuego de nuestra artillería y la salida contra él de nuestra infantería. En el sector de Extremadura, se llevaron a cabo reconocimientos ofensivos, sorprendiendo al enemigo al que se cogieron 6 muertos.

Salamanca, 31 de Marzo de 1937.

De orden de S. E.

El General 2.º jefe de E. M., Francisco Martín Moreno.

## Servicio de Información

### Frente de Madrid

Apuntes de la Ciudad Universitaria. - Después de la lluvia el buen tiempo. Ninguna recompensa tan ansiada para el soldado, como este sol radiante que hoy navega por el azul del cielo. Nadie lo esperaba, y sin embargo ha llegado, y muy pronto nos ha anunciado que detrás de él, viene la primavera con su estrofa de golondrinas.

La primavera no ha huído de la guerra, como un momento ha, nos sospechábamos con temor; al contrario, viene para hacerla más amable, para secar los campos ahogados en agua y para que crezcan la hierba y las flores, que son, para la existencia del soldado, un hecho menos duro que las piedras del barro.

Los hombres que no están de servicio, se han bajado al Manzanares y en él se lavan los cuerpos ropas, con su corriente de agua cristalina, nuestros valientes contentos. Uno de ellos, mientras se zambulle la cabeza, me grita entre risas: No queda ni un «trimo» para la «aviación».

En esta mañana de marzo, las liberas del río madrileño, reflejan la vida confiada y alegre de una colonia veraniega. Por un puente hecho con travesaños y sacos de cereales, pasan lentos algunos mulos con su carga de municiones. Una brisa suave que huele a jara, barre hacia la sierra, los últimos girones de unas nubes blancas. Para el

sol, nosotros pedimos la laureada.

En el balcón central de la Escuela de Agrónomos, ondea todavía la bandera tricolor, rojo, amarillo y morado, tres colores que durante unos instantes, no más, simbolizaron un movimiento nacional de renovación y superación de España; pero asociada enseguida a una política antiespañola y más tarde, a las traiciones y crímenes de la revolución, esa bandera es solo un trapo miserable para todo español que se precia de serlo. A pocos metros de la Escuela, dos ametralladoras, rojas la protegen y ciegan cualquier intento de rapto.

Un soldado de transmisiones—camisa azul bajo el uniforme—ha llegado hasta la sala de aparatos de la Escuela de Agrónomos, para recoger material aun no utilizado. Cumple la misión que se le ha encomendado, y va a abandonar la sala, cuando a través de la persiana acribillada divisa la bandera tricolor. No medita nada, no piensa nada; es una fuerza irresistible, la que le impulsa hacia ella, ya ha levantado las persianas y va a salir al balcón, cuando un alférez de infantería se abalanza sobre él, y caen los dos rodando por el suelo. En el mismo instante, se oye un tableteo de ametralladoras y una lluvia de balas que da en las narices de un ingeniero agrónomo, que debió ser muy famoso y cuyo cuadro solemne y ridículo se balancea en la pared.

## Actividad y avances de nuestras columnas en los frentes de Santander y Vizcaya.

## En los demás frentes gran calma precursora de operaciones decisivas

Escenas como esta, ocurren todos los días en la Ciudad Universitaria.

No ondeará mucho tiempo en el balcón central de la Escuela de Agrónomos la bandera tricolor.

Las horas del atardecer son las horas melancólicas de la guerra, en las que el soldado siente la nostalgia de todas las cosas queridas y primero la paz. El sol ha desaparecido, y una penumbra baña todo el frente.

Probablemente el enemigo ha sorprendido algún movimiento de tropas, porque una serie implacable de morteros se abate sobre uno de los caminos cubiertos, a poca distancia de la Escuela de Arquitectura. Los mulos de un convoy se encabritan y desmandan; los hombres se protegen.

Al descubierto, un hombre toma nota de aquello, y todo lo observa con sus potentes gemelos. Estatura gigantesca, pelo muy largo, moreno y delgado, ojos duros, penetrantes. Así se figuraba nuestra infantil imaginación, al Gran Capitán o al Empeinado.

Pero ha cesado el fuego, y todos los soldados se vuelven hacia él, y todos los héroes de la Ciudad Universitaria, miran con admiración y fé a su teniente coronel.

### Crónica de nuestro enviado especial a la Agencia Logos en el frente de Córdoba

Por centésima vez ha fracasado la tentativa del enemigo, para romper el cerco que nuestras fuerzas han puesto al pueblo de Pozoblanco. Queda bien claro que los rojos no han logrado ocupar un solo milímetro de terreno, detrás de las líneas que ocupamos en este sector a pesar de los bulos que como norma de su propaganda han lanzado estos días las emisoras marxistas, en torno a otra victoria de sus huestes desmoralizadas.

No es realmente preciso que hagamos las afirmaciones anteriores, puesto que aun en las mismas filas rojas, creen las afirmaciones que día tras día hacen sus propios jefes.

Decimos lo que antecede, después de haber hablado con un viejo labriego que hace solamente unas horas ha pasado el terreno rojo. Este viejecillo ha dicho que los relatos de supuestos triunfos que en cada jornada anunciaban las emisoras rojas, ha logrado hacerlos más desconfiados en su marullería campesina. En los prime-

## El Nacional Sindicalismo aliento de la Nueva España

Todavía se está cayendo a pedazos la España de nuestros amores. Todavía día a día el telégrafo y la radio nos transmiten la noticia de sangrientas batallas; de asesinatos horrendos; de destrozos enormes; de desgarros sensibles; de dolores agudos, y no obstante, día a día se dibuja más potente y dinámico, el vigoroso resurgir de la Nueva España, en el esplendoroso amanecer de la retaguardia.

Al milagro de la victoria forjada en los campos de batalla por el glorioso ejército y el ímpetu de las comisas azules, le sigue en el mismo arrollador avance, el milagro del nacional-sindicalismo, despertando conciencias dormidas, sumando al yugo de amor de nuestras flechas, miles, cientos de miles de hermanos nuestros de España, que con brazos de Titán y aliento de tornado, en un simpático esfuerzo de solidaridad y camaradería lanzan emocionados a los cuatro vientos el grito afirmativo de ¡ARRIBA ESPAÑA!

Falange Española en su movimiento salvador que asimila y purifica, es por su fuerza nacional-sindicalista eminentemente constructivo.

No retrocede; avanza. No deshace; encamina. No es individualista; pero en su seno el individuo no queda anulado, sino que al encuadrarlo en el Sindicato lo multiplica y le da la fuerza del grupo.

No es capitalista, pero tampoco destruye el capital. Lo controla, lo interviene, para que rinda un beneficio social.

No es liberal, pero no destruye la libertad, sino que le da forma y sentido encuadrándola en el clásico lema «somos esclavos de las leyes para poder ser libres».

No es tampoco confesional, pero al cimentar toda su organización en la honradez y abnegación, en la virtud y el desinterés, se cimienta en la FE que es la más magnífica de todas las confesiones.

No entiende de clases ni de privilegios de sangre que en el río fecundo de la Patria van mezclados por igual los glóbulos rojos de todos los buenos españoles, pero es jerárquica porque sabe que mejor sabe mandar quien más pronto está siempre a obedecer.

El nacional-sindicalismo, da rango al trabajo, lo eleva y considera la misión más patriótica de todos los españoles.

En consecuencia de su sentido afirmativo, admite como elementos básicos de la Nación: la PRODUCCION, el TRABAJO, y el CAPITAL.

Producción, que es grandeza de la Patria. Trabajo, que es el medio de conseguirla. Capital, que es la savia que aviva las actividades económicas.

Ningún interés particular, está por encima del interés de la Nación. Por eso, el nacional-sindicalismo persigue la pura sindicación, por profesiones y oficios, consiguiendo de esta manera que todas las clases colaboren estrechamente para el engrandecimiento de España, dejando que el Estado sea la máxima autoridad y la salvaguardia de los derechos, deberes e intereses de todos los españoles.

El nacional-sindicalismo es curso de afecto y de trabajo, en los que has de sembrar simiente de patriotismo, para que el día de mañana, te dé espléndida cosecha que haga grande y rica a la Patria.

Camarada... ¡¡Arriba España!!

ros días de la sublevación, se organizaron manifestaciones en todos los pueblos, cada vez que la radio de Madrid, afirmaba se había

ocupado alguna capital. Poco a poco desconfiaron al ver desmentidos los supuestos triunfos y ahora ya nadie hace caso de las

A través de la España reconquistada

## Hacia Málaga, la bella

(Continuación)

Después de un breve descanso en esa población proseguimos nuestra marcha hacia Málaga por lo alto de la sierra abrupta e imponente del Torcal, de una belleza imponderable. En aquellas alturas, las huellas de la guerra eran ya más visibles: numerosos parapetos habían sido contruidos para defender los puntos más vulnerables de aquel paso, que luego debían ser abandonados cobardemente sin lucha alguna; casas incendiadas y saqueadas, autos y camiones despeñados por las barrancadas y las inevitables inscripciones marxistas embadurnando rocas y paredes... La secuela obligada en los procedimientos de estos fascinerosos que tratan de encubrir sus concupiscencias y sus crímenes con nombres y etiquetas político-sociales.

A medida que íbamos avanzando hacia Málaga recién liberada, pasamos por Villanueva de la Concepción y por Almogía, en donde ya eran más nutridos los núcleos de fuerxas azules que guarnecían y vigilaban aquellos parajes avanzados, y más numerosas también las huellas del paso de la columna triunfadora. Y por fin, tras infinitos rodeos y ascensiones por la tortuosa carretera de Antequera que avanza y salva el núcleo montañoso que como joyel inmenso guarda en su falda a la ciudad mártir y anhelada, al asomarnos al último repecho del camino se nos ofrece Málaga la bella, extendida por las últimas estribaciones montañosas y por la llanura que el mar azul ribetea.

Enfrente tenemos ya la ciudad suspirada y redimida, después de padecer una esclavitud de meses y de ver sus calles teñidas de sangre fratricida. Nuestra primera impresión, al verla ante nosotros, fué de identificación con el dolor y el sufrimiento que la habrá purificado de sus pecados marxistas de antaño pero inmediatamente después de la protesta contra los crímenes, los destrozos, los atentados innumerados a la Patria, a la Religión, al Arte, que se perpetraron en su recinto a impulsos de la chusma soviética desmandada. Y con este horror ante las ruinas que se ofrecían a nuestra curiosidad fuimos llegando a la misma ciudad y adentrándonos en sus calles, que nos dieron el tono justo de lo que hubiera sido de España entera de no producirse el Movimiento de salvación nacional y de no contar con la ayuda divina.

Pero Málaga ya era nuestra otra vez, ya se había vestido de azul y había quedado incorporada a las tierras reconquistadas para España y la cristiandad. ¿Qué importaba en este instante todo lo demás? Este era solo el momento de celebrar, por encima de los dolores y de las angustias que ya eran pretérito, su unión al cortejo de los pueblos hispanos que entre yugos y flechas marchan a reanudar el destino imperial y glorioso de nuestra Patria resurgente.

MIGUEL MARQUES COLL

Málaga, Marzo, 1937.

fantasías que inventan. De Madrid, se había anunciado la llegada de refuerzos a Pozoblanco, pero en vista de que llegan nunca, los milicianos rojos procuran por todos los medios no salir a las primeras líneas. Tienen la moral relajada y muchos de ellos están dispuestos a oponerse a las órdenes de sus jefes, tan pronto como les ordenen intentar un contra-ataque.

No es la situación de los marxistas, la más indicada para mantener tenso el espíritu combativo de los milicianos, pues sería suficiente para justificar su tibieza en la lucha, la carencia absoluta de viveres y municiones; pero es que además nuestra aviación castiga constantemente el pueblo con bombardeos eficaces.

Ayer una escuadrilla de trimotores amparados por varios cazas, realizó un vuelo de castigo sobre Pozoblanco. Las bombas arrojadas por nuestros aviadores, dueños absolutos del aire, destruyeron los objetivos señalados: Almacenes de armas y municiones, edificios convertidos en cuarteles, trincheras, parapetos, emplazamientos de artillería y ametralladoras.

No tienen los milicianos rojos el valor sereno de nuestros muchachos, que hemos visto en muchas ocasiones en que fueron bombardeadas nuestras líneas. El pánico que ayer mostraron los pobres combatientes rojos era un derroche de miedo; se producían escapadas y saltos para abrigarse en las peñas y cobijarse en los atrincheramientos. Apesar de todo, cinco de sus defensores, no pudieron huir y quedaron muertos: Sus cadáveres invieron que ser retirados por nuestros soldados.

Sobre los restos de infelices engañados, ha podido comprobarse un hecho, que vienen señalando las afirmaciones de los fugados: Es que los jefes de las fuerxas rojas emplean como argumento convincente, el látigo. Dos de los cadáveres recogidos mostraban en el pecho y espalda, huellas vergonzosas.

Los oficiales rusos son los que manejan este látigo, símbolo sin duda de la libertad que goza el pueblo ruso.

Algunos de los prisioneros manifiestan que el pueblo ha sido desalojado por la población civil. Han quedado sólo los milicianos, cuya defensa será inútil cuando avancen nuestras fuerxas.

Numerosos elementos rojos abandonan las filas comunistas, y se pasan a nuestras líneas: Son hombres de todas las edades, porque las últimas movilizaciones marxistas, han alcanzado a todos los hombres útiles. Como algunos no son incondicionales, los jefes emplean frecuentemente como elemento de disciplina la pistola.

En los demás sectores no se ha producido otra novedad, que los tiroteos más o menos prolongados de cada día.

### Crónica de nuestro enviado especial en el frente de Andalucía

El enemigo, totalmente derrotado en el sector de Orgiva, huyó vergonzosamente.—En el sector de Orgiva, hubo ayer algún movimiento. La actitud pasiva que se venía observando en las líneas rojas fué rota por la mañana, con un intento no muy fuerte, y menos eficaz de los milicianos rojos al tratar de mejorar sus posiciones.

Ni que decir tiene, que lo que se pretendió que fuera un ataque, el certero fuego de nuestras ametralladoras lo dejó convertido en una retirada vergonzosa, o mejor dicho en huida desordenada.

No eran tampoco los contingentes que empleó el enemigo en su propósito, a juzgar por su actitud, muy aguerridos. Previa la preparación de la artillería roja sobre nuestras trincheras, guarnecidas por fuerxas que vienen haciendo la campaña en esta zona, y por otra parte mucho más difíciles de batir en su terreno. Apenas si duró el fuego de cañón y mortero y no bien terminado, se dejaron los rojos los parapetos y trincheras, lanzándose a la ofensiva. Nuestros combatientes duchos en estos ataques y serenos, repetidos por centesima vez, a una misma tarea, no dieron señales de vida, hasta que el enemigo se aproximó a nuestras líneas y ofreció blanco seguro, y entonces empezó su actuación con ráfagas de ametralladora no excesivas: En

## 2 Minutos...

*El obrero al encontrarse en evidente inferioridad ante el Capitalismo, se echó en brazos—conscientemente algunas veces e inconscientemente las más—de falsas y aniquiladoras doctrinas que lo moldearon a gusto y conveniencia, de los que han hecho siempre del trabajador, instrumento de sus ambiciones. E imponiéndoles normas y métodos deslumbrantes los convirtieron en esclavos, esclavos del soviel.*

*El pobre obrero, víctima propiciatoria siempre de los explotadores sin entrañas, de arriba y de abajo, se alió con todo lo abyecto, con todo lo que, arteramente primero y descaradamente luego, atacó para destruirlas a todas las cosas bellas y buenas de nuestra Patria. Se alió con todos los que pretenden en paradoja monstruosa, cambiar los sentimientos humanos, con todos los cínicos malvados que inyectan el virus asqueroso de sus almas sucias y babeantes.*

*Para poner fin a todo esto, los buenos hijos de España se sacrifican y mueren. Pero sus sacrificios no deben ni pueden ser estériles, y para ello tenemos que dar forma a una nueva y justa organización social. En el Nacional Sindicalismo encontraremos la solución a tan importante necesidad, a tan trascendental problema, que es de vida o de muerte para el futuro de España.*

verdad el fuego de fusil, como quien dispara sobre diana se dirigió sobre los rojos, que no soporaron muchos minutos este fuego. Obedeciendo sin duda a la orden de retirada, que se convirtió, como decíamos antes, en huida vertiginosa, cuando nuestros invencibles luchadores saltaron fuera de sus defensas y cayeron en persecución del enemigo, arrojándole bombas de mano.

Con el mismo propósito desmoralizador, inició el enemigo un avance en el sector de Motril, en el Conjuero. Menos afortunado que en Orgiva, desde el primer momento, el enemigo fué castigado con tanta dureza que desistió de continuar en sus preparativos.

### BATALLAS

#### Del «¡haced tanques!» al «criad gallinas para que pongan huevos»

En Barcelona, en medio de la avalancha de carteles que cubren las fachadas de la ciudad, aparecieron unos en los cuales se anunciaba «la batalla del huevo».

Los sufridos barceloneses, que desde la aparición del «¡haced tanques!» ¡Tanques! ¡Tanques!», andaban preocupados consultando manuales y solicitando informes para dedicarse a la construcción de tanques en las horas libres de oficina, sufrieron una nueva conmoción al ver anunciada la batalla del huevo.

Las instrucciones detalladas en los periódicos marxistas no podían ser más claras ni más precisas: «Si cada ciudadano criara una gallina, y esta gallina pusiera huevos, el año próximo sería el año de la abundancia».

Fueron muchos los barceloneses que por el temor de ser declarados facciosos compraron una gallina. Pocos días después, las patrullas incontrolables de control subían por los pisos y al inquilino que le encontraban una gallina o media docena de huevos, lo declaraban acaparador de subsistencias y le aplicaban una multa de quinientas pesetas.

La batalla del huevo acaba con una nueva victoria de los incontrolados.

#### Se necesita taquígrafo en Radio Falange.

(Casa Primo de Rivera

# NOTICARIO

## Anoche ante el micrófono de Unión Radio habló el falangista y famoso tenor, Miguel Flea

SEVILLA.—Ayer por la noche después de la acostumbrada charla del General Queipo de Llano, habló por la emisora sevillana el famoso y aplaudido tenor aragonés Miguel Flea. Con gran sencillez y estilo falangista hizo alusión a la labor y al camino que nos ha señalado el AUSENTE. Entre otras cosas dijo que los rojos han matado a dos de sus hermanos y cuatro sobrinos, agregando: «Esto no importa, ya que todos nos debemos a la Patria». Lo que importa—añadió es la vida de ELLA, aunque tenga que fructificar a costa del sacrificio de nuestra propia vida, la cual estamos todos dispuestos a ofrecerle en cualquier momento, para lograr la España una, grande y libre que deseamos. Terminó con nuestro grito de ¡ARRIBA ESPAÑA!

## El Embajador de Italia visita al Jefe de la Junta de Mando de F. E., camarada M. Hedilla

SALAMANCA.—El Embajador de Italia, Sr. Cantalupo, visitó hoy al Jefe de la Junta Provisional de Mando de F. E. de las JONS, camarada Manuel Hedilla, en el domicilio de Falange. El objeto de la visita fué agradecerle la felicitación que transmitió a Mussolini con motivo del aniversario de la fundación del Imperio Italiano.

Acompañaban al Embajador de Italia el Secretario de la Embajada y el Jefe de Asuntos Exteriores de F. E., camarada Ximénez de Sandóval.

## Dos más que piensan en una futura salida, Largo y Azaña

GIBRALTAR.—Se confirma que Largo Caballero ha pedido al gobierno inglés, el envío de uno de los buques de guerra que les vaya a recoger a Valencia. También se confirma que Azaña ha hecho semejante petición a la Argentina, diciendo que se refugiará en dicho país cuando salga de España.

Servicio de Radio Mallorca

## Un local de la C. N. T. asalado con bombas de mano

TOLEDO.—En un pueblo de esta provincia se registró una violenta represión contra los elementos de la CNT., contra cuyo local se lanzaron bombas de mano y nutrido fuego de fusilería. El balance de la trágica jornada fueron 17 muertos y numerosos heridos. El periódico «Solidaridad Obrera», de donde tomamos la noticia, dice que lamenta «la presencia de hordas rojas».

## Ascaso y la pandilla de asesinos tienen aterrorizada a la región roja aragonesa

CASPO.—Ante los horribles crímenes que en toda la región están cometiendo Ascaso y su pandilla, se teme una sublevación en masa de todo el Aragón sometido aún al poder rojo. Para tratar de evitarla han sido enviadas grandes cantidades de milicianos a los diversos frentes. Al mismo asunto obedece el precipitado viaje de Ascaso a Barcelona.

## Milicianos rojos que en gran cantidad van pasando a nuestra fila

CORDOBA.—Después de la jornada de ayer, de calma en los frentes del S., hoy ha continuado el chorreo de milicianos rojos desde el campo marxista al nuestro. Los evadidos dicen que en las líneas comunistas se han establecido unas brigadas especiales de individuos que, pistola en mano, tienen el encargo único de tratar de evitar las deserciones de milicianos.

## 4.000 niños españoles son evacuados de Madrid.—¿Dónde están los sentimientos humanitarios de los marxistas?

MADRID.—La radio de las Juventudes libertarias decía hoy que por orden de la Junta de Defensa, han sido enviados, desde la capital de España, otros 4.000 niños a Valencia, en cuya ciudad se hará cargo de ellos el socorro rojo internacional, que los trasladará a Rusia. Miaja, hablando de este asunto de la evacuación de las criaturas, se ha mostrado indignante ante la resistencia que oponen a ella los padres. Los niños—ha dicho con indignación—no son de sus padres sino del Gobierno y éste, por tanto, puede disponer de ellos.

## La Junta de Defensa de la capital de España dispone que en el término de 72 horas sean evacuados cien mil mujeres

### y ancianos

MADRID.—La Junta de Defensa ha dispuesto que, en el término de 72 horas, sean evacuados de la capital cien mil mujeres, ancianos. Para ello, ha pedido urgentemente que sean utilizados los camiones que dice van a ser enviados desde Barcelona.

## El ministro del Aire D. Inda ha llegado a Cartagena.—Le acompaña Bruno Alonso

CARTAGENA.—Han llegado esta ciudad el Ministro de Marina y Aire, Indalecio Prieto, con Bruno Alonso. El primero, lleva una fortísima escolta de milicianos con ametralladoras.

## Dificultades en Barcelona, para formar Gobierno

BARCELONA.—A pesar de todos los esfuerzos realizados, las fricciones no ha conseguido formar Gobierno, debido a las dificultades que le presentan los partidos extremistas, que pretenden que el poder les sea entregado a ellos.

## Una manifestación multitudinaria para pedir la dimisión de L. Caballero

VALENCIA.—Se acentúan las disidencias entre los partidarios de Prieto y los de Largo Caballero. Los del primero llevaron ayer a cabo una manifestación multitudinaria pidiendo la dimisión del segundo. Los ánimos están exaltadísimos y se teme que se repitan los sangrientos sucesos desarrollados otras veces.

CONTRA el riesgo de un fallecimiento en su hogar asegúrese en

LA PROVISORA MALLORQUINA

Francisco Sancho 35 Teléfono 2574

### Los voluntarios sevillanos en el frente de Madrid, celebran un paso

SEVILLA.—Los voluntarios de esta capital que, desde los primeros días están en los frentes y que actualmente se encuentran en el de Madrid, conmemoraron las fiestas de semana santa. Para ello, pidieron permiso a sus jefes para improvisar un paso y, como aquél les fuera concedido, realizaron una devota procesión, como las que en esta semana tradicional se han celebrado en la capital andaluza. El acto fué sencillo y emocionante.

### Una carta pastoral contra el comunismo

VARSOVIA.—El Cardenal Primado de Polonia, en una magnífica carta pastoral, pone en guardia a los católicos contra la propaganda comunista, advirtiendo el carácter inmoral de ésta, que queda demostrado en los continuos crímenes que los rojos cometen y han cometido.

### Los comunicados rojos dan por agonizante a Pozoblanco

PARIS.—Los comunicados rojos reconocen ya la crítica situación de los marxistas en Pozoblanco. Las tropas nacionales han completado el cerco en torno de dicha población, rechazando todos los desesperados intentos efectuados por los marxistas para abrirse una salida, aumentando la presión de la artillería y aviación nacional, con bombardeos eficaces a las posiciones rojas de este sector.

### Como fué asesinado el jefe del Partido Tradicionalista, en Barcelona

BARCELONA.—Ha sido fusilado y asesinado el jefe del Partido Tradicionalista de Barcelona. Vamos a referir el modo de como fué detenido por los milicianos marxistas: Estos vieron salir de una casa a un personaje, que por sus modales fué considerado por ellos como sospechoso, le siguieron y vieron que entraba en una casa con un envoltorio bajo el brazo, vigilaron la casa donde había entrado el citado individuo mientras uno iba a avisar por teléfono a la jefatura de milicias anarquistas.

Los milicianos entraron en la casa, saliéndoles a abrir la puerta una señorita joven, que les preguntó que querían, a lo que los milicianos contestaron brutalmente, que venían porque les daba la gana, y entraron violentamente en la casa y se vieron con el espectáculo de un muerto llevando un crucifijo sobre el pecho, y orando cerca de él al jefe del Partido tradicionalista, que fué cogido por los milicianos rojos llevándole fuera de la casa y fusilado.

### COPLERO

#### Plato del día

En los hoteles de la Capital el plato del día es el gato con sal, con sal, con salsa quería decir al lector.

El que lo ha probado dice es un primor. En las noches tétricas no maulla ni un gato. El gato que maulla enseguida va al plato, pues hay cazadores, cazadores buenos, en lugar de antiguos y viejos serenos, y llevan por arma la ametralladora. (Al gato que sale le llegó su hora.) En todo cartel de Hotel principal ponen un papel: «Del día es el plato el gato con sal y salsa de gato».

Arres

Estos dos días últimos fueron de vacación...

En nuestro periódico no quedaba un rincón, para que este «Coplero» cantara su canción...

El papel escasea, no es esta la ocasión para dejar que corra mi pobre inspiración

### Cargamento de guerra para los rojos

MEJICO.—Se halla a punto de partir para la España roja en el puerto de Veracruz el buque «Motonar», después de haber completado su cargamento de material de guerra con destino a la España marxista.

### Entierro de B. rguete

VALENCIA.—Se ha efectuado el entierro del cadáver del general Burguete. No asistió al entierro ningún Ministro.

### Fracasa un violento ataque contra Aravaca y la Cuesta de las Perdices en el frente de Madrid. Los rojos sufren un gran descalabro

FRENTE DE MADRID.—A las tres de la tarde de ayer, los marxistas desencadenaron otro violento ataque contra Aravaca, siendo rechazados con graves pérdidas. Nuestros soldados recogieron unos 30 heridos y dieron sepultura a 17 cadáveres abandonados por los marxistas, después, los marxistas atacaron la Cuesta de las Perdices, obteniendo también resultados catastróficos. Los nacionales salieron de sus trincheras, atacando con brío, obligando a los marxistas a huir; abandonaron diez muertos y gran número de ametralladoras y fusiles.

### Es rechazado un ataque marxista en Sierra Nevada

MALAGA.—Nuestras tropas han rechazado un violento ataque marxista contra la posición de Bulión, en Sierra Nevada.

### Otra derrota de los rojos en Majadahonda

TALAVERA DE LA REINA.—Los bolcheviques han sufrido otra derrota en Majadahonda. El ingente número de cadáveres marxistas indica las proporciones de esta derrota roja.

### A los frentes de Asturias llegan gran contingente de fuerzas nacionales

VITORIA.—Se desarrolla una gran actividad en la retaguardia de los frentes asturianos, a donde llegan continuamente nuevos contingentes nacionalistas.

### El puerto del Grao bombardeado

VALENCIA.—La aviación del GENERAL FRANCO ha bombardeado las obras de defensa del puerto del Grao.

### Se anima un ataque nacional en el frente de Vascongadas

LISBOA.—Los nacionalistas consideran malogrados los ataques gubernamentales en el frente de Madrid, anunciándose un ataque nacionalista en el frente de Vascongadas.

### Continuamente van pasando la frontera francesa, hombres y material para los rojos

LISBOA.—La prensa italiana dice que durante los últimos diez días han pasado por Francia para España grandes cantidades de voluntarios y material con destino a los marxistas españoles.

### En Madrid la nueva «escuadra del amanecer» continúa limpiando de fascistas a la capital

Madrid.—La nueva brigada secreta de policía continúa sus registros secretos misteriosos. Durante los últimos ocho días, más de 130 personas han sido asesinadas por los procedimientos más salvajes.

De Lérida comunican que sigue la «limpieza» de los elementos de la 5.ª columna. 80 personas han sido sacadas de la cárcel y muertas cruel y salvajemente.

### Un detallado informe de Italia sobre la no intervención—Lo presentará al Comité.

PARIS.—Italia va a presentar, de un momento a otro, al Comité de no intervención, un detallado informe en el que se denuncia y demuestra la flagrante violación de los pactos de no intervención. Acompaña al documento fotos y pruebas que demuestran evintemente el paso de barcos rusos por los Dardanelos y que los buques que salen de Marsella para —según dicen— América, dejan sus cargamentos en Barcelona. Se cree que el documento, al ser conocido, causará verdadera sensación.

### Boxeo ministerial

En la reunión ministerial celebrada anteayer por los que integran el pseudo gobierno valenciano, preguntado ayer por los periodistas, confirmó la noticia que ya se tenía, o sea, que el Consejo había sido muy movido, llegando a escenas bastante deplorables.

En efecto, dos Ministros—Prieto y García Oliver—llegaron a las manos y otro Ministro, que se interpuso entre los contendientes, fué quien pago el pato.

### Otro bombardeo de Valencia, y van...

VALENCIA.—Aviones nacionales de bombardeo volaron ayer sobre la capital de Levante.

La aparición de los aparatos nacionales fué tan rápida, que los valencianos no se dieron cuenta de la presencia hasta el momento en que volaron sobre el centro de la ciudad.

Los objetivos se lograron con el mayor éxito, ya que los cañones antiaéreos rojos apenas tuvieron tiempo de disparar.

### BODAS ESPAÑOLAS DEL 2 DE MAYO

El Secretariado de la Organización Nacional Sindicalista que ha visto con gran satisfacción el entusiasmo con que siempre han respondido al llamamiento los individuos de ambos sexos que piensan celebrar su enlace el 2 de Mayo próximo, para poder dar mayor esplendor a la fiesta, organiza una tómbola de muñecas de trajes típicos españoles, que desea sea una manifestación del amor que siente Mallorca por las otras regiones de España.

Y es a las mallorquinas a quien corresponde el que esta tómbola sea una manifestación de como cooperáis a todo cuanto tiende al resurgir de nuestra Patria por lo que esperamos os apresureis a construir una muñeca la que tendrá el sello de vuestro patriotismo tantas veces ya demostrado.

Para toda clase de detalles en el Secretariado de la O. N. S. Goded 34, de 10 a 12 y de 5 a 7 horas. - Camarada ANTONIA BROTA

## EL DIA EN PALMA

### Silueta Ciudadana

Una mañanita dulce y cálida, nos ofrece el día 1.º (plato único..., recuerdo para los desmemoriados) y jueves de la primera semana de abril... ¿Vamos a tirar definitivamente, el paraguas, por esa ventana inundada de luz y color de primavera?...

Poquitas cosas ofrece nuestra ciudad para el comentario...

En el día de ayer, despedida del mes de marzo (por lo mal que con nosotros se portó este mes, no merecía que le dedicásemos ningún recuerdo de despedida), se celebró un consejo de guerra...

Hoy, ya lo hemos advertido, la única novedad local: El canje de los billetes de banco en circulación, con los de nueva emisión fechada en Burgos el 21 de noviembre pasado. ¡Ah!... Y nosotros sentimos en el alma no poder contribuir en el canje de muchos de los de a 500 y 1000 que según se advierte, en Palma, será el primer sitio de la España AZUL donde se canjearán...

Varios estrenos en las pantallas de nuestros cines...

Y pongamos un punto final a la tibieza de la croniquilla local.

### Donativos para las cocinas

Los hijos de don Bartolomé Blanch, han entregado 12 empanadas.

Doña Juana Blanch de Grimalt, 6 empanadas.

D. Gabriel Coll, dueño de la panadería del Santo Cristo, 44 empanadas y 6 panes.

Doña Catalina Moragues, viuda de Morell, un cordero.

### A los radioescuchas

Para evitar a los radioyentes interesados las incomodidades que produce la aglomeración de última hora, se les recuerda la prohibición de adquirir ni menos usar un aparato radioreceptor sin estar en posesión de la correspondiente licencia, que se expiden,

sin recargo, en las oficinas de Telégrafos los días laborables de 9 a 12, hasta el 31 del corriente mes. Pasada esta fecha, el valor de la licencia quedará duplicado, sin perjuicio de la incautación del aparato y demás sanciones.

### Organización Nacional Sindicalista

En la Sala de Juntas de la O.N.S., tuvo lugar el día 30 del pasado, una reunión del Gremio de Empresarios de Cemento y Yeso, a la que concurrieron unos 70 componentes. El camarada Pascual, explicó a los reuendios las normas del Nacional sindicalismo, en el que han acordado ingresar, constituyendo el Sindicato de Empresarios de Cemento, Yeso y similares. La reunión terminó con el grito reglamentario de Saludo a Franco: ¡¡Arriba España!!

El día 2 del corriente tendrá lugar en el Secretariado de la O.N.S., Goded 34, a las 7 de la tarde, una reunión del Sindicato de Pintores Estuquistas, a la que deben asistir todos los N. S.

### Sindicato de Bellas Artes

El viernes 2 de abril, a las 7 de la tarde en la Casa Privó de Rivera, tendrá lugar una reunión a la que se convoca a todos los Artistas, Pintores, Delineantes, Escultores, Decoradores, Cartelistas, Profesores de música y Literatos.

SALUDO A FRANCO  
¡¡ARRIBA ESPAÑA!!

EFECTUE SUS COMPRAS DE TEJIDOS EN LOS

## Almacenes LA PALMERA

Herederos de ENRIQUE FABREGAS

DONDE SIEMPRE ENCONTRARA LAS ULTIMAS NOVEDADES A PRECIOS INCREIBLES

VISITENOS: LO AGRADECERA

\*PROTECTORA\*  
HOY

SOMBRERO DE COPA

UN FILM RADIO...  
NATURALMENTE!

## Voz de la Falange

### Organización Nacional Sindicalista

#### Bodas del 2 de Mayo

El Secretariado de la Organización Nacional Sindicalista viendo la importancia que para el engrandecimiento de la Patria tiene el aumento de población y siendo muchos los individuos que desean contraer matrimonio, cumpliendo como buenos católicos y patriotas, ha decidido que en fecha tan memorable como es la del 2 de Mayo se celebre las bodas de todos los mallorquines que, sintiendo el Nacional-sindicalismo, deseen aprovechar la oportunidad que por medio de la Organización se les brinda.

El acto, que revestirá la mayor solemnidad posible, pues serán estas bodas colectivas las primeras que la España de Franco celebra, debe contar con el apoyo de todos, y por ello se hace un llamamiento para cuantos quieran ayudar a tan magnífica fiesta. La mayoría de las parejas que van a tomar parte en la ceremonia carecen de medios para poder comprarse el ajuar, y es obligación de todos el procurar que no quede pareja alguna que por falta de medios no pueda tomar parte en la ceremonia, y es por esto que todos los que se sientan buenos patriotas deben prestar su cooperación.

España, que debe ser una nación fuerte y ocupar el sitio que le corresponde entre las naciones europeas, necesita aumentar su población y así poder contar con ciudadanos fuertes y que sientan su amor hacia ella para que jamás vuelva a suceder la triste experiencia del momento que vivimos, y somos nosotros los españoles de Mallorca quienes debemos dar la nota de entusiasmo para el logro feliz de la España que todos deseamos.

Que cada cual considere la importancia de las Bodas del 2 de Mayo y, según sus disponibilidades, envíe su donativo en metálico o en prendas a la calle San Sebastián, 4-2º, Redacción de «Actividad».

SALUDO A FRANCO.  
¡ARRIBA ESPAÑA!

#### Movimiento sindical

El día 26 de los corrientes tuvo lugar una reunión del Gremio de Barberos y Peluqueros para señoras, presidiendo la reunión un Delegado del Secretariado de la O. N. S., que explicó a los reunidos las normas del nacional-sindicalismo. Seguidamente se acordó el ingreso de todos los componentes del gremio en la Organización Nacional Sindicalista. La reunión terminó con el grito reglamentario: SALUDO A FRANCO: ¡ARRIBA ESPAÑA!

#### Nota de la Jefatura de Defensa Pasiva Antiaérea

Con objeto de mejorar el servicio de alarma, se advierte a todas las entidades o particulares que posean sirenas movidas a mano o eléctricamente o silbatos de aire comprimido deben manifestarlo a esta Jefatura indicando las características de los aparatos que posean.

Se espera de la demostrada ciudadanía de todos el cumplimiento urgente de esta orden. El Secretario, José Cardell.

#### Sindicatos Femeninos

Se avisa a todas las sastresas de Palma que no dejen de presentarse lo antes posible en las oficinas de Sindicatos Femeninos, San Sebastián 4-2º, si quieren tener pronto trabajo.

Horas, de 5 a 7 de la tarde.

#### Sindicato de Bellas Artes de la O. N. S.

El viernes día 2 del mes de Abril próximo tendrá lugar en la Casa Primo de Rivera, a las 7 de la tarde, una reunión a la que se invita a todos los artistas pintores, delineantes, escultores, decoradores, cartelistas, profesores de música y literatos. Esperamos de todos los que sientan las Bellas Artes se servirán asistir a la mencionada reunión, en donde serán tratados asuntos de interés.

#### Felanitx

Atendiendo a órdenes cursadas por la Jefatura Territorial de Falange, organizáronse en la Iglesia Parroquial de San Miguel, unas conferencias preparatorias para cumplir con el precepto pascual. En las pláticas que se dieron los días 22, 23 y 24 asistieron muchísimos falangistas que llenaban casi por completo la espaciosa nave de la parroquia.

Todas las secciones de Falange asistieron acompañadas de su Jefe Local a los actos religiosos organizados, y el jueves Santo, por la mañana, celebróse comunión general, que se vió concurridísima, recibiendo el Pan Divino unos 400 militantes.

A las procesiones celebradas el Jueves y Viernes asistió también una representación numerosísima de Falange, dando suntuosidad y esplendor a los actos citados. Un piquete de 20 individuos daba guardia de honor a Cristo crucificado y a su Santísima madre.

Falange Española da con estos actos ejemplo de su sentir altamente católico y amante de las nobles tradiciones de nuestra patria recoge los sentimientos puros de la raza, encauzándolos por los senderos que nos marcan los mandamientos divinos y eclesiásticos.

\*\*\*

Se ha constituido en esta localidad el Patronato Elemental del Trabajo, habiendo ya empezado sus trabajos de organización para dar vida fructífera a esta nueva actividad del Nacional-sindicalismo.

Esta nueva organización que está, aun en sus comienzos, está llamada a ser uno de los puntales más firmes de nuestra Nueva España, pues el perfeccionamiento de un oficio, acoplado a la teoría a la práctica, ha de dar vida fructífera, ha de dar por resultado un mayor rendimiento a la labor personal.

Preside esta nueva junta el Alcalde camarada Manuel Oliyer y de su probada competencia, su amor al trabajo y sus condiciones de organizador, se espera que, en colaboración con los demás señores que forman el Patronato éste en breve ha de dar señales de vida llevando a la práctica el entusiasmo demostrado por los asistentes al constituirse.

¡ARRIBA ESPAÑA!

#### Delegado del Comandante Militar en la Caja Nacional Sindicalista compensadora de cargas familiares

Atendiendo a un ruego del Jefe del Secretariado de la Organización Nacional Sindicalista de Baleares, y de los dirigentes de la Caja N. S. Compensadora de Cargas familiares de que se nombrara un Delegado de la Autoridad Militar en tan necesaria obra de justicia social, el Excmo. Sr. Comandante Militar de Baleares General Benjumeda ha designado como Delegado Militar en dicha Caja al Capitán de Navío don Guillermo Ferragut Sbert a quien damos nuestra más cordial enhorabuena.

#### Exposición de Carteles

El próximo sábado día 3 de abril tendrá lugar a las 5 de la tarde en la sala del Ateneo, galantemente cedida por la Junta del mismo la inauguración de la exposición de carteles para el concurso organizado por la Caja N.S. Compensadora de Cargas Familiares para propagar en toda España tan benemérita obra y que con tanto entusiasmo ha sido acogido en Mallorca.

A la exposición han concurrido nuestros mejores cartelistas dando con ello una prueba más del entusiasmo que sienten por el Nacional-sindicalismo lo que hace augurar un éxito rotundo a la mencionada exposición. La entrada a la misma será libre y es de esperar que todos los mallorquines desfilen por ella dando una muestra de cultura, nota característica del pueblo mallorquin.

¡Arriba España!

#### De Sóller

Día 30 por la mañana tuvo lugar en nuestra Parroquia un solemnisimo oficio con motivo de celebrar sus bodas de oro sacerdotales el Rdo. Dr. D. José Pastor Castañer, tío de nuestro Jefe Local Camarada Antonio Castañer Casanovas.

Sobradamente conocida es la personalidad del Rdo. Sr. Pastor en Mallorca. Varón sabio y austero es una verdadera autoridad en diversos ramos del saber humano, sobre todo en Filosofía y Sagrada Teología, de cuyas disciplinas tiene el grado de Doctor. Sacerdote ejemplar y dignísimo ha sabido grangearse el más sincero aprecio de sus Superiores eclesiásticos y de sus feligreses, quienes vieron siempre en él un amantísimo padre. Desde el día de su ordenación sacerdotal ha actuado de vicario en nuestra parroquia y es incalculable la labor parroquial que ha tenido que realizar en este largo lapso de tiempo.

En todo tiempo fué distinguido con la verdadera amistad de los más egregios personajes de la Patria: el Cardenal Reig, el General Weyler, el Obispo Llompart y otros.

Esta misma circunstancia de sus bodas de oro sacerdotales ha servido para poner de manifiesto la estima en que es tenido en las más elevadas esferas: S. S. Pío XI le ha autorizado para dar la bendición Papal en esta fiesta, el Excmo. Sr. Obispo de Mallorca ha concedido cien días de indulgencia a los feligreses que a la misma asistiesen, y han querido asociarse personalmente a ella el Excmo. Sr. Gobernador Civil de Baleares D. Mateo Torrés Bestard y el Excmo. Sr. Presidente de la Audiencia Don Joaquín Delgado García Vaquero.

También han asistido otras personalidades, así de esta ciudad como de fuera de la misma.

Han acompañado en el altar al Rdo. Sr. Pastor los Rdos. sacerdotes don Nicolás Frau y don José Morey, en quienes concurre la circunstancia de ser bautizados por el Rdo. Sr. Pastor y haber sido él mismo quien dió la bendición nupcial a sus padres. Ha pronunciado elocuentísimo sermón de circunstancias el Rdo. D. Jerónimo Pons Roca, quien fué el primer sacerdote que bautizara el Rdo. Sr. Pastor.

Han tomado asiento preferente en la parroquia además de las Autoridades Provinciales y Locales los familiares del Rdo. Señor Pastor, entre los cuales destacaban los Padrinos de la ceremonia los distinguidos propietarios de esta localidad don Miguel Casanovas Castañer y don Lorenzo Mayol Castañer, primos del Rdo. Señor Pastor.

Han dado escolta de honor en el altar diversos números de las organizaciones armadas de esta ciudad.

Terminado el solemne oficio ha entonado el Rdo. Sr. Pastor el Te-Deum, cantándose la majestuosa composición de Tortell, durante el cual puede decirse que todo Sóller acudió a besar la mano paternal del apreciado y querido sacerdote del Altísimo.

Seguidamente ha sido acompañado a su domicilio el Rdo. Señor Pastor por las Autoridades provinciales y de esta ciudad y por todo el vecindario, siendo todos ellos obsequiados con un exquisito lunch.

Enviamos nuestra muy sincera enhorabuena y efusiva felicitación al Rdo. D. José Pastor Castañer.

Jefatura P. y P.

Sóller 30-3-1937.

## Comandancia Militar de Baleares

### Servicio de plaza para el día 1.º de Abril de 1937.

Jefe de día. Comte. de Inf.º D. Julio Rocha Ruizdelgado.

Imaginaria. Comte. de Art.º D. Felipe Nadal Guasp.

Visita Hospital. 1er. Capitán de Infantería.

De Orden de S. E. El Teniente Coronel Jefe de E. M., Carlos Marín de Bernardo.

\*\*\*

#### EXAMENES

En orden de 10 del actual (B. O. número 145) se dispone lo siguiente:

Excmo. Señor:—Vista la instancia elevada por la Agrupación Escolar Tradicionalista de Vitoria, en súplica de varias concesiones en beneficio de los estudiantes de todos los Ejércitos y Milicias que se hallan en los frentes.

A propuesta de la Comisión de Cultura y Enseñanza, y oída la de Hacienda, vengo en decretar:

Artículo 1.º.—Todos los alumnos de los distintos Centros docentes, matriculados en junio pasado que, por hallarse en el frente en el mes de septiembre, no pudieron utilizar la convocatoria extraordinaria que tenían derecho, podrán, por una sola vez, presentarse a examen sin pagar nueva tasa.

Art. 2.º.—De igual beneficio gozarán los que, por faltarles dos asignaturas para obtener los respectivos títulos, se matricularon en la convocatoria extraordinaria del pasado enero.

Art. 3.º.—La calidad de combatiente a que se alude en los artículos anteriores, se acreditará mediante certificación de los Jefes Militares de las unidades en que sirvieron.

#### Del Ayuntamiento

El Sr. Alcalde nos ha rogado hiciéramos público que por el Excmo. Sr. Comandante Militar de estas Islas, se ha publicado el siguiente edicto:

Como ampliación al bando de 6 de Noviembre de 1936 referente a la incautación del almendrón por esta Comandancia Militar, se tendrá presente lo siguiente:

1.º Se concede un plazo de ocho días a partir de la publicación de este Edicto para que ante los Alcaldes de cada localidad se haga declaración jurada por agricultores y demás personas poseedoras de almendrón y almendras, de las existencias que poseen.

2.º Transcurrido este plazo, cualquier partida de almendrón o almendra no declarada por sus poseedores, será decomisada sin derecho a indemnización alguna.

3.º Los Alcaldes citados, en el plazo de quince días a partir de la publicación de este Edicto, remitirán a esta Comandancia Militar relación de las partidas de almendras y almendrón ante ellos declarados.

Dado en Palma de Mallorca, a veintisiete de Marzo de mil novecientos treinta y siete.

El General Comandante Militar.—TRINIDAD BENJUMEDA.

En su vista, todos los poseedores de almendrón y almendras de este término municipal, deberán hacer la declaración de que trata el n.º 1.º, antes del día 8 del mes de Abril próximo venidero, en el Negociado de Estadística de las Oficinas Municipales.

**RIALTO**  
Hoy y todos los días a las 3'30

UFILMS tiene el honor de presentar el maravillo film de estreno

**Oro en la montaña**  
por SEPP RIST y BRIGITTE HORNEY

No es una película más desarrollada en el MONT-BLANC, es, entre todas las producciones de montaña, la más asombrosa por sus aventuras audaces y su humanidad realista.

La chistósima comedia

**EX-RICOS**  
por la malograda TELMA TODD

**MODERNO**  
Hoy y todos los días a las 3'30

RONALD COLMAN - KAY FRANCIS

**RAFLES**  
WALLACE BEERY y FRANCHOT TONE

**NIDO DE AGUILAS**  
(en español)

**LIRICO**  
HOY y todos los días

**UN RIGUROSO ESTRENO**

SIMPATIA, RITMO, NUEVAS CANCIONES

**Ginger Rogers**  
Y

**George Brent**  
EN

**EN PERSONA**  
Un film RADIO... Naturalmente!